



明日から 冬休み

2学期も今日で終わりになります。コロナ禍の中で例年とは同じようにはいきませんでした。運動会や校外学習、マラソン大会などたくさんの行事がありました。その一つの行事を終えるたびに、一回り大きく成長した子供たちを見ることができ、大変にうれしく思いました。保護者の皆様のご支援のおかげです。ありがとうございました。

明日から冬休みになります。1年を振り返り、心を新たに頑張ろうとする節目の時です。子供たちにも、これまでの取組を振り返り、新たな抱負をしっかりと持ってほしいと願っています。充実した冬休みを過ごせるようご協力、よろしくお願いいたします。

小中合同あいさつ運動

12月14～16日に中学校と合同であいさつ運動を実施しました。代表委員、各専門委員の子供たちが朝早くから元気な声を出して、1日の始まりを盛り立ててくれました。



小中合同学校保健委員会12/8

境西中と小中合同の学校保健委員会をオンラインで実施しました。各校の保健委員や生徒会本部役員、学校職員が参加し、「言葉」、「ストレス」を議題として話し合いました。

両校ともアンケート結果から学校生活で気をつけるべきことについて価値ある提言をしていました。



伊勢崎市幼小中美術展

12月11～13日まで、境総合文化センターで開催されました。市内の小中学生の代表

部 門					
平面(絵画)					
立 体					

部 門					
立体(絵画)					
立 体					

自分の体と安全は自分で守る

冬休みは、クリスマス、お正月があり、何となくウキウキしてしまいがちです。そのような時は、周りに注意がいなくなり、事故や病気になりやすいです。終業式の中でも話しましたが、「自分の体と安全は自分で守る」ことを意識し、健康・安全に十分注意して過ごしましょう。



家族で囲む食卓は心と体の栄養

年末年始は、家族でゆっくり食卓を囲んで、お話のできる機会です。今年一年を振り返ったり、新年への抱負を話し合ったり…。たくさんのお話で食卓を盛り上げ、家族の絆を深めましょう。皆さん、よいお年をお迎え下さい。



